
Интервью Тренера АНО ХК «Вектор-Сириус»
Ильи Николаевича Глухова

С сегодняшнего дня у нас начинается серия интервью с людьми которые

работают в хоккее, это не только те люди, которые в гущи хоккейных баталий

- спортсмены, тренеры и судьи, а также те, кого мы не так часто видим, это

административный персонал - методисты, администраторы, руководители. Ну

и конечно же родители.                                                 page 1 / 3



Наша серия начинается с Тренера АНО ХК «Вектор-Сириус» Ильи Николаевича

Глухова.  Илья Николаевич расскажите немного о том, как вы пришли в

хоккей?
- В хоккей меня привел мой папа, в возрасте 9 лет, по нынешним меркам, это

как говорят специалисты уже поздно… но я считаю, что нет предела

совершенству человека и успеха можно добиться и в позднем возрасте, имея

перед собой цель! Терпение и труд, всё перетрут!Как развивалась ваша

карьера?
- Спустя 5 лет усердных тренировок меня пригласили за сборную ПФО

«Регионы», далее Торпедо-2, и поехал я попробовать свои силы в высшей лиге

страны Беларусь, в город Витебск, поиграл там почти два года и вернулся в

Россию, играл за ХК Саров, ХК Брянск. Закончил карьеру из-за травмы

плеча…Как решили стать тренером?
- После завершения карьеры хоккей не ушел из моей жизни, я помогал в

организации и проведении различных сборов для молодых хоккеистов и

занимался с детьми индивидуально. Затем поступило предложение стать

тренером команды. Командами ранее не руководил, но имея собственный

опыт выступления и множество опытных специалистов, которые меня

воспитывали, в принципе, мне было не сложно, но еще много в чем предстоит

развиваться.Расскажите о главном наставнике на хоккейном пути?
- За свою столь короткую карьеру хоккеиста я поиграл под руководством 8

тренеров, все они были очень разные, и мне сейчас это очень помогает в моей

тренерской карьере, есть с чем сравнить, есть что проанализировать. Но был

в моей жизни переломный момент, когда я думал, что у меня ничего не

получится и вообще, я хочу отдыхать, как все дети, а не постоянно

тренироваться, но в один прекрасный день Сергей Евгеньевич Королёв,

благодаря психологическому воздействию, беседе и убеждению, смог

переубедить меня в обратном и дал мне такие советы, после которых хоккей в

моей жизни в корне изменился и у меня как говорится «попёрло»Есть мнение,

что родители не должны присутствовать на тренировках и не должны давать

советы по поводу тренировочного процесса и игр своим детям. Как вы

думаете?
- Болеть за своих детей, подбадривать они могут сколько угодно, но
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критиковать может только тренер. Ребенок просто может не уметь еще что-то

делать на льду и не нужно заставлять их прыгнуть выше головы... Вообще,

родители должны быть активными и помогать своим детям, а направление,

как именно им помогать, всегда подскажет тренер.Какие по вашему мнению

качества воспитываются в хоккее?
- Вообще, на этот стандартный вопрос уже давно имеется стандартный ответ,

который и так все знают, но хочу немного дополнить тему и сказать о том, что

хоккей, как и любой коллективный вид спорта, помогает развивать абсолютно

все положительные качества в человеке! Вопрос в том, насколько мы этого

хотим и готовы ли мы что-то в себе менять и развивать! Нет предела

совершенству человека!Какие планы на будущее?
- в первую очередь хочется укомплектовать команду 2017–2018 г.р. 

воспитать из них настоящих спортсменов, выиграть с ними множество

первенств и довести до выпуска. Дать все необходимое для того, чтобы о тебе

вспоминали только с лучшей стороны. А дальше уже посмотрим …
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